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Народные КАНДИДАТЫ
5 марта—день выборов в местные Советы. На пред

выборных собраниях трудящиеся района выдвинули кан
дидатами в депутаты лучших своих представителей—пе
редовых рабочих и колхозников, партийных и советских 
работников, учителей, врачей, специалистов сельского 
хозяйства. Среди кандидатов в депутаты есть партийные 
и беспартийные, молодежь и женщины, люди самых раз
личных профессий, во все они кандидаты народа, пред
ставители нерушимого блока коммунистов и беспартий
ных. Своим самоотверженным трудом, общественной дея
тельностью заслужили высокое доверив избирателей.

В числе кандидатов в депутаты мествых Советов 
встречаем лучших производственников. Вот кандидат 
камчугскнх и пятовских лесозаготовителей—зачинатель 
благородного днижения в районе, бригадир бригады ком
мунистического труда Сергей Анатольевич Чечулинский. 
Его бригада в январе дала Родине одну тысячу сорок 
три кубометра древесины. С. А. Чечулинский—достойный 
кандидат в депутаты областвого Совета.

Избиратели сельхозартели «Заветы Ильича» еди
нодушно выдвинули кандидатом в депутаты областного 
Совета доярку своего колхоза Алексавдру Павловну 
Митрушину. -

Среди кандидатов в районный Совет тракторист Таф- 
тппского лесопункта Н. П. Ходыкин, свинарка колхоза 
«Россия» М. И. Мартюкова, доярка учебно-опытного хо
зяйства М. С. Дикина. Повар горпо А. А. Холмогорова, 
дизелист городской электростанции Н. А. Мнзгирев, сле
сарь Пятовского лесопункта П. С. Матухно, доярка сов
хоза «Погореловский» Л. А. Фарушева—кандидаты в 
депутаты городского и сельских Советов.

Народ оказал доверие и представителям советской 
интеллигенции. Врач Погореловской больницы А. А. Бе
лякова, заведующая учебной частью школы-интерната 
А. П. Лннькова, зоотехник колхоза «Большевик» Г. II. Ка
пустина—кандидаты в депутаты районного Совета.

Органы государственной власти на местах, в состав 
которых будут избраны достойные люди, несомненно, 
явятся боевыми организаторами борьбы за успешное осу
ществление планов третьего года семилетки, решений 
январского Пленума ЦК КПСС, мобилизуют тружеников 
города и села на достойную встречу XXII съезда КПСС.

Наступил важный этап подготовки к выборам—аги
тация за кандидатов. Долг агитколлективов, агитаторов, 
доверенных лиц. партийных организаций так поставить 
агитационную работу, чтобы каждого избирателя позна
комить с биографиями кандидатов в депутаты, с их тру
довой и общественной деятельностью, с заслугами перед 
Родиной. Надо просто, доходчиво рассказать о кандида
тах нерушимого блока коммунистов и беспартийных, о 
патриотическом долге каждого советского человека сво
им трудом крепить могущество вашей Родины.

Не менее важной задачей является организованное 
проведение встреч избирателей о кандидатами в депута
ты местных Советов. Они должны способствовать даль
нейшему подъему политической и производственной ак
тивности трудящихся в борьбе за выполнение планов и 
социалистических обязательств третьего года семилетки.

Мы согласны 
с о р е в н о в а т ь с я
Отвечаем дояркам новодере- 

венской фермы колхоза 
„Завет", Me ждурече некого 

района
Дорогие друзья, ваш вызов мы 

получили и обсудили на своем 
коллективе. Инициативу вашу 
поддерживаем и выражаем же
лание соревноваться с вами.

Как вы уже знаете, на нашей 
ферме в конце прошлого года ор
ганизовано беспривязное, свобод- 
но-выгульное содержание и ме
ханическое доение коров. Мы 
втроем обслуживаем 70 коров и| 
30 нетелей. Раньше здесь рабо
тало девять доярок. С примене
нием новых методов и труд наш 
значительно облегчился. Перед 
нами теперь стоит задача— резко 
поднять продуктивность стада.

В прошлом году по нашей фер
ме было надоено 1649 килограм
мов молока от каждой коровы, 
хотя возможностей было больше. 
В этом году мы взялись увели
чить надой на корову на 351 ки
лограмм в сравнении с 1960 го
дом. В январе надоили немного, 
по 77 килограммов от коровы, за
няли четвертое место среди ферм 
колхоза. Такой результат нас не 
удовлетворяет. Сейчас начались 
массовые отелы. Мы будем стре
миться, чтобы догнать передови
ков.От 100 коров решили полу
чить 94 теленка. Дело теперь в 
нас самих, в нашем труде.

В связи с тем, что у нас на
пряженное положение с корма
ми, их мы расходуем очень эко
номно (согласно рациона). Строго 
соблюдаем распорядок дня на 
ферме.

Считаем, что • соревнование 
между нашими фермами, обмен 
опытом в работе поможет нам с 
вами выполнить принятые обяза
тельства.

H. ПОНОМАРЕВА. Н. НОВОСЕЛО
ВА. А. КУЗЬМИНСКАЯ, доярки 
воронцовской фермы колхо
за «Красная звезда».

в
Это мы сделаем 

третьем году семилетки
В минувшем году мы, ме

ханизаторы колхоза «Сигнал», 
добились некоторых успехов в 
механизации сельскохозяйст
венного производства. Более 
рационально в артели исполь
зовалась техника. На каждый 
условный (15-ти сильный) трак
тор выработано по 243,4 гек
тара. Всего в переводе на 
мягкую пахоту выполнено 5526 
гектаров— на 1927 гектаров 
больше, чем в 1959 году. Сни
жена стоимость обработки 
гектара мягкой пахоты на три 
рубля (в старых деньгах), 
сэкономлено 9,7 тонны дизель 
ного топлива. Лучше, чем в 
1959 году, работал автопарк, 
больше перевезено грузов. Ме
ханизированы обработка льна, 
сушка и очистка зерна.

Вместе с этим на своем со
вещании мы отметили, что в 
работе некоторых трактори
стов, шоферов и комбайнеров 
имеется ряд недостатков в 
использования техники. До
пускаются случая ненужных 
и бесцельных перегонов и пе
реездов, наблюдаются непо
рядки в ' хранении техники 
и прицепного инвентаря, все 
еще не отвечает требованиям 
учет горючего и смазочных 
материалов, что ведет к из
лишним и ненужным расхо
дам их. Если в целом по кол
хозу имеется экономия горю
чего, то некоторые тракторис
ты допустили перерасход его 
и смазки.

Почти ничего мы не сдела
ли по усовершенствованию ма
шин, не внесли ни одного ра
ционализаторского предложе
ния оо улучшению использо
вания техники. Не внедряет
ся опыт по комплексной ме

ханизации возделывания сель
скохозяйственных культур. 
Слабо используются новые ма
шины: навозопогрузчвк, кар
тофелекопатель, туковая се
ялка и другие.

Вступая в социалистическое 
соревнование за достойную 
встречу ХХП съезда КПСС, 
мы берем на себя следующие 
обязательства: 

в 1961 году доведем общую 
выработку до 7100 гектаров 
мягкой пахоты, или по 290 
гектаров на 15-сильный трак
тор. Каждый тракторист взял 
индиьидуальные обязательст
ва и решил выработать на 
«ДТ-54» от 700 ю  1000 гек
таров, на «КД-35»—от 400 хо 
500, на «МТЗ-5»—от 300 до 
400, на «ДТ-24» — по 250 и 
на «ДТ-14»—по 150 гектаров;

за счет экономии горючего 
и смазочных материалов сни
кни стоимость гектара мяг
кой пахоты на 3— 5 процен
тов;

механизируем подачу воды 
на трех животноводческих 
фермах;

смонтируем и пустим в экс
плуатацию две доильные 
уставовкн;

заготовим механизирован
ным способом не мевее 1000 
тонн подстилочного торфа;

смонтируем подвесную до
рогу на телятнике в деревне 
Черепаннха: 

до 15 апреля отремонтиру
ем все тракторы, комбайны, 
прицепные машины и орудия. 

По поручению механиза
торов: И. Н. Шамэхов — 
механик колхоза. И. П. Со
болев. Н. С. Шамахов,
А А. Меньшиков. П. А. 
Жданов—трактористы.

Итоги ударного месячника
по вывозке удобрений на поля—с 20 января по 20 февраля

(Данные в процентах к заданию месячника)
тюхевских кслхозбвков геезадание

«Крас

1961 года

В Ы П О Л Н Е Н И Е  
лесозаготовительными предприятиями 

месячного плана вывозки леса 
на 20 феврали 1961 года

1в процентах к
Лесопункты

Наименование
хозяйств

S CS о> га со о О а
2 х а

3

Имени Сталина 
Совхоз

42 44
« Погореловский» 41 9
Имени Ленина 34 —
«Сигнал» 34 —
«1-е Мая» 33
«Путь к коммунизму» 32 1
«Красная звезда» 30 —
«Заветы Ильича» 29 165
«Россия» 25 21
«Родина» 22 151
Имени Калинина 
Учебно-опытное

21 5.6
хозяйство 20 2.5
«Большевик» 18 —
«Красное знамя» 13 —
«Память Ленина» 13 —

Тотейского леспромхоза
Чураловскш 
{ЬтвееасьпИ 
“ **чугск*а
ВДовскц 
2МУтая Осыпь» 
"фгнвекий 
ИХЯШКОиСЕПП 
**Х11ловскаИ 
110 леспромхозу

iiO
72.9 
72.7 
70.6 
68 21 
63,9! 
63.4, 
54.41
67.9

плану)
Лесопункты

деревообрабатывающего
завода:

У.-Печенгскнй 
У-Толшменскжй 
Тотемскнй

в том числе:
участок К^повицы 

Бонда 
по заводу

С 20 января по 20 февраля 
| по решению районного коми
тета КПСС и райисполкома f 
районе проходил ударный ме

сячник по заготовке и вывоз- 
ко мествых удобрений на по- 

I'O l ЛЯ. Его итоги говорят о яв
ном неблагополучии, а точнее 
—о ведооценке роли удобре- 

| ннй в повышении урожайнос
ти сельскохозяйственных кулъ- 

j тур со стороны руководителей 
] ряда колхозов.

При обсуждении письма ус-

35.9 I 
28,61

30,0
27.4
38.5

орнгады сельхозартели 
ное знамя» объявили о том, 
что они вступают в соревно
вание за высокую культуру 
земледелия. На деле это по
ка пустые слова. За период 
месячника здесь вывезево на 
поля только 5S0 тонн навоза, 
а заготовка и вывозка торфа 
хаже не начиналась. Бак же 
в колхозе думают повышать 
урожайность, не внося в поч. 
ву достаточного количества 
удобрений ?

Аналогичное положение в 
колхозах «Память Ленина» 
(председатель тов. Харин, ’се
кретарь парторганизации тов- 
Путилов), «Большевик» (пред*! 
седатель тов. Капустин, се-; 
кретарь парторганизации тов,4 
Опалихин) и ряде других. Ни! 
одно хозяйство ве справилось! 
с заданием, установленным по| 
вывозке навоза.

Хорошо поработали на вывоз-! 
се торфа члены колхоза «За-j 
веты 11льича». Артель доста-j 
вила на иоля 1155 тонн это-, 

[го удобрения. Церевыоолнево!

месячника по нывоз- 
| ве торфа и в сельхозартели 
«Родина». Но беда здесь за
ключается в том, что часть 
торфа вывезена на поля в 
чистом виде. Эту ошибку сле
дует исправить. К торфу надо 

I добавить хотя бы золы. Это 
[поможет снизить кислотность 
■почвы и поднять плодородие 
|ее. А чистый торф не даст 
положительного результата.

Весна идет. Надо усилить 
вывозку удобрений. Весь навоз 
с общественных дворов и 
дворов колхознишов должен 
быть доставлен на поля. Сле
дует всеми силами вести за
готовку золы, куриного поме
та, вывозить торф, готовить 
компосты. В них следует до
бавлять известь, чтобы умень
шать кислотность почвы. Не
обходимо завозить минераль
ные удобрения.

Оставшееся время до нача
ла сева в каждом хозяйстве 
должно быть максимально ис
пользовано для заготовки и 
вывозки достаточного количе
ства органических и мине
ральных удобрений.
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О т ч е т ы в ы б о р ы в к о л х о з а х

ДЕРЖАТЬ КУРС НА МАЯКИ!
В 110 ТСКШОМ году КОЛХОЗ 

«Красная звезда» добился 
дальнейшего рог та обществен 
ною хозяйо* на За достигну 
1ЫО показатели н урожайное 
тп зерновых за ног нал перехо
дящее Краоноо знамя райко
ма КПСС н райисполкома.

II гош второго года семи- 
леч кн были оы лучше, если 
бы иго члены артели труди I 
jMOb та к, как передовые лю | 
дв. На проходившем отчетно* 
выборном собрании. об атом 
шел серьезный разговор. 
Председатель правлении тов 
Рогов А. В, н отчетном докла
де принел многочноленные| 
примеры, когда при одинако
вых условных результаты тру 
да различные. Об атом го но 
рил и и выступающие в прениях 

Доярки фомннской фермы 
в прошлом году надоили по 
221? килограммов молока от 
короны, тогда как средний 
палой по колхозу составил 
1815 килограммов. Обязатель
ство не выполнено. Это ре 
эультат того, что девать дол 
рок получили от своих коров 
меньше двух тысяч кил or рам 
MOB.

Такие же контрасты оо 
урожайности В первой брига
де сняли зерно» ых о каждого 
гектара почти оо десять цен
тнеров, а во второй—только 
DO шесть о половиной.

Э»и и многие другие цнф 
ры Юнорят об огромных ре
зервах в колхозе, которые 
следует направить на досроч
ное выполнение семилетки 

- С кормами положение на
пряженное— заяннл колхоз
ник II В Красавин,—а дре 
весные хлопья не скармлнва-

юте л. Чтобы большое молоко 
получать летом, необходимо 
правлению, бригадирам о па-[ 
стбищном содержании думать 
зимой.

Бригадир второй бригады 
А. А. Аннкиев указал на то, 
что нельзя будущим лотом до
пускать прошлогодней ошибки, 
когда несвоевременно подби
рал и пастухов коров. On от
метил, что очень дорога се
бестоимость центнера свинины. 
Необходимо выращивать сви
ней на дешевых кормах.

От имени колхозников сво
ей бригады тов. Аникиев за
верил собрание, что в теку
щем году бригада завоюет 
первенство н соревновании с 
первой бригадой.

Агроном Т. С. Брагина в 
своем выступлении дала ана
лиз состоянии дел и полевод
стве. Она подчеркнула, что 
н)Жно держать курс не на 
сокращение посевных площа
дей под зерновые, а на уве 
личение их за счет распашки 
запущенных земель.

— В минувшем году,—ска
зала доярка П Г. Рюмина,— 
я надоила по 2299 килограм
мов молока от коровы. В те
кущем году обязуюсь полу 
чйть по 2400 килограммов.

Почему жо так не могут 
работать все доярки колхоза? 
Над этим вооросом следует 
поразмышлять парткому и 
правлению.

Собрание уполномоченных 
определило конкретные меры 
роста всех отраслей хозяйст
ва в атом году и вызвало на 
социалистическое соревнование 
колхоз «Красное знамя».

В Васильев.
МИН

п а р т и и н а я  ж и з н ь

О партийных группах
ган!
пар
В Ц1

ных партийных ор- 
могут создаваться

рлы. Они организуются 
бригаде, на животно

водческой ферме, на участка 
и т. д. при наличии трех и 
более членов партии. Созда
ние партийных групп способ
ствует укреплению партийного 
влиянии на коллектив, подни
мает активность коммуниста 
в борьбе аа решение nodfe- 
алениых перед ними задач.

Партийная группе— часть 
первичной организации. Она 

I вникает во асе вопросы, ко- 
I торые ставятся а целом перед 
I парторганизацией. Способст- 
I вует улучшению производст- 
I венной деятельности цеха,
I бригады, фермы, выполнению 
| соцобязательств, направляет 

массово-политическую работу, 
интересуется жизнью комсо
мольской и профсоюзной ор
ганизаций. Повестка собраний 
групп может быть самой раз
нообразной. Обсуждаются во
просы внедрения новых мето
дов труда, улучшения эконо
мической и политической уче
бы, заслушиваются сообщения 
бригадиров, руководителей 
ферм, цехов о их работе, от
четы коммунистов о выполне
нии партийных и других пору
чений.

В колхозных и совхозных 
парторганизациях района соз
дано двадцать восемь групп. 
Имеются четыре группы в сель
хозартели ,,Красное знамя", 
девять в ,,Сигнале", три в 
колхозе ,,1-е М ая", четыре в 
совхозе ,,Погорелоескийм и 
т. д. Однако все они только 
созданы, но не работают. 
Предпринимается кое-что по 
налаживанию деятельности 
партийных групп в учебно-

опытном хозяйстве. Здесь че-ц 
ты ре группы. Партийные груп- J 
пы деревень Нелюбино (парт- ( 
групорг И. Н. Трофимов) ир 
Варницы (С. А. Анфалов) ред
ко, но все же проводят собра
ния. Коммунисты этих групп 
обсудили вопросы о состоянии 
политической учебы и стойло
вом содержании скота.

Секретари партийных орга
низаций очень мало интересу
ются этим участком партий
ной работы и не оказывают 
никакой помощи групоргам. 
Следовало бы понять всю 
важность создания и улучше
ния работы имеющихся пар
тийных групп. Надо учесть 
некоторые особенности в ра
боте их. Протоколов партсо
браний в группах не ведется 
(за исключением отчетных), 
партгрупорг имеет дневник, 
в котором ведутся записи о 
собраниях, принимаемых реше
ниях, о выполнении поруче
ний, о замечаниях, советах, 
предложениях отдельных ком
мунистов. Обо всем этом парт
групорг сообщает секретарю 
парторганизации. Партгруппа 
не решает вопросы приема в 
партию, наложения на комму
нистов взысканий, но обсуж 
дать и выносить свои реко
мендации бюро или общему 
собранию может.

Правильно организовать и 
активизировать работу партий* 
ных групп— неотложная зада
ча. Это поможет нам поднять 
инициативу коммунистов во 
всех политических и хозяйст
венных делах. И чем скорее 
сделаем, тем лучше.

Т. ЧУХИНА, 
инструктор райкома КПСС.

ЯЯЯМММММММММ*

■\

РУБЯТ СУК, НА КОТОРОМ СИДЯТ

перерасходовано 

низкий урожай 

о

Зал бушевал. Как только 
закончил свой отчетный до* 
клад председатель правлении 
артели «Красное знамя» А. Д. 
Рычков, со всех сторон посы
пались вопросы. Колхозники 
иитересонались:

—Какова себестоимость 
продукции ?

—Сколько 
горючего?

—Почему 
льна?

—Когда будет убрана 
ноля льнотеребилка?

—Сколько израсходовано 
средств на управленческий 
аппарат?

Из втих и многих других 
вопросов тружеников артели 
было видно, что они остались 
не довольны отчетным докла
дом, что тов. Рычков пол
ностью но раскрыл положе
нии дела. Чувствовалось и 
другое—серьезное беспокой 
тво за настоящее и буду

щее своего коллективного хо
зяйства.

Беспокойство колхозников 
обоснованно: артоль плохо ре
шает стоящие задачи, мед
ленно растет производство 
и продажа продуктов живот
новодства, п запущенном со
стоянии находится полевод
ство. Урожайность зерновых 
доставила 4—5 центнеров с 
гектара. Картофеля собрано 
по 56 центнеров с гектара. 
Льна сеяли 210 гектаров, а 
доход получили только 31,5 
тысячи рублей. Это результат 
того, что почва истощена. В 
прошлом году на каждый гек
тар было внесено лишь по 
2 6 тонны оргапнческих удо
брений.

Разумные руководители ве
дут хозяйство о перспекти
вой на будущее. В колхозе 
«Красное знамя» не думают 
о завтрашнем дне. Не вы
полнив обязательства ни по 
одному пункту в минувшем 
году, правление не побеспо
коилось о том, чтобы сделать 
решительный шаг в третьем 
году семилетки. Поголовье 
крупного рогатого скота не 
возросло, а уменьшилось на 
62 головы. Нет базы для 
б ы с т р о г о  воспроизвод 
ства стада: в колхозе имеет
ся только 39 нетелей. В за
пущенном состоянии находят
ся овцеводческая и свиновод 
чес кая фермы.

Крайне тревожное положе
ние создалось в полеводстве. 
Не хватает семян: 466 цен
тнеров овса и 12,3 центнера 
гороха. Медленно вывозится 
навоз, не организована заго
товка и вывозка торфа, но 
готовятся компосты. До сих 
пор не приступлено к ремон
ту сельскохозяйственного ин
вентаря.

Очень плохо поставлен 
учет. Не знают в колхозе, 
какова себестоимость продук
ции. перерасходовано пли нет 
горючее, члены артели не 
имеют расчетных книжек, а 
значит по зннюг о своих аа- 

| работках. Колхозникам не 
разъясняются нормы выработ
ки, допускается обезличка 
в оплате труда и т. д.
!. С пафосом председатель 
правления говорил о том, что 
общие денежные доходы sa

год возросли на 47,4 тысячи 
руолей и составили 252,5 ты
сячи рублей. Однако тут жо 
он вынужден был приэнать, 
что рост доходов достигнут 
но за счет развития основных 
отраслей хозяйства, а от про
дажи леса, которого реализо
вано на 92,5 тысячи рублей.

Колхоз превратился в по
ставщика древесины. Сейчас 
он имеет свыше четырох ты
сяч кубометров непроданного 
леса, из них заморожено в 
реке 1600 кубометров и ло
жи v у пня 1200 кубометров.

Характервым является то, 
что тов. Рычков дал возмож
ность иабннать карманы ша
башникам и пьяницам. Им он 
выплачивал но 4 рубли 20 
копеок за каждый кубометр 
леса, а если работу выполня
ли колхозники, то они полу
чали лишь по 2 рубля 50 ко
пеек за кубометр.

Несмотря на увеличение де
нежных доходов финансовое 
положение артоли крайне тя
желое. Чтобы выдать пол 
ностыо заработную плату кол
хозникам за I960 год, при
дется брать из доходов атого 
года 25 тысяч рублей. Кол
хоз имоет аадолженность го
сударству по ссудам около 
120 тысяч рублей.

На собрании выяснилось, 
что ати и многие другие не- 
порядки стали возможны по
тому, что председатель пра
вления тов. Рычков не руко
водил хозяйством, а система
тически пьянствовал, поощ
рял и поддерживал собутыль
ников, зажимал критику, не 
прислушивался к голосу спе
циалистов и передовых кол
хозников, свое «я» ставил 
превыше всего.

Прения по отчетному до
кладу прошли активно. Вы
ступившие т.т. Перминона, 
Старо вс кий, Мишуринская, 
Абросимов, Сергачев и другие 
говорили о том, что нельзя 
так дальше вести хозяйство

— Получается, — заметил 
тов. Абросимов,—что мы ру 
бим сук, на котором сидим.

Для исправления положе
ния колхозники предлагали 
смелее переходить на про
грессивные методы труда в 
животноводство, лучше ис
пользовать технику, повер 
нуться лицом к полеводству, 
поднять урожайпость всех 
сельскохозяйственных куль
тур, не заниматься продажей 
леса, а развивать осповные 
отрасли хозяйства—животно
водство и полеводство.

Чествые колхозники убеди
лись, что Рычков не может 
больше возглавлять колхоз. 
КЬгда стали избирать пред
седателя, первой было назва
но имя агронома иервой 
бригады Т. А. Дулеповой.

Собутыльники Рычкова, ви 
дя, что их шеф идет ко дну и 
его но Ъпасти, решили попросту 
сорвать собранно. Явившись 
пьяными, Н. П. Баландин, 
А. П. Баландин, А. А. Федо 
товский, Н. И. Дитятьев стре
мились всех перекричать, не 
давали возможности высту
пать колхозникам.

Кто они, эти крикуны? 
II. П. Баландин—в прошлом 
шабашник, пьяница, жена его

работает в лесопункте, сам 
он но желанию Рычкоиа по-

4П Валап- 
руки на 
частеиь- 

Рычкова, 
колхоз- 

оп инва- 
—шабаш-

пал в учетчики. А. 
дин—шофер. Грел 
шабашках за то, что 
ко отвозил пьяного 
II. И. Дитятьев—но 
ник. По документам 
лид, а фактически 
ник.

Следовало бы дезорганиза
торам дать сразу отпор. Сде
лать это должны были ком- |  
мунисты. Накануне они об- % 
о у ждал и отчетный доклад, 
договорились кого выдвигать 
на пост председатели и чле
нов правлении, но как дело 
дошло до претворении в 
жизнь своего постановления, 
многие решили отмалчиваться. 
Этим и воспользовались
пьяницы.

Однако им но удалось со- 
рнать собранно. Колхозники 
возмутились поведением со
бутыльников и заставили их 
покинуть помещение. Основ
ная масса колхозников пра
вильно поняла стоящие зада
чи, и когда был поставлев 
вопрос на голосование, еди
нодушно все подняли руки 
за Т.А. Дулепову. Избран так
же новый состав правления и 
ревизионной комиссии.

Отчетно-выборное собрание 
в колхозе явилось хорошим 
уроком для партийной органи
зации. На нем сказались за
пущенность массово-полити
ческой работы о людьми, от
сутствие контроля за деятель
ностью правлеиия и многое 
другое.

Коммунисты, а их в артели 
43, должны из этого сделать 
соответствующие выводы и 
принять меры для исправле
ния положении. Партийная 
организация совместно с пра
влением и комсомольской ор
ганизацией обязана поднять 
всех колхозников на высоко
производительный труд, на 
успешное выполнение реше
ний январского Пленума ЦК 
КПСС и достойную встречу 
XXII съезда КПСС.

Н. Беляев
—  00 —

По следам 
неопубликованных пиоем

Плотники из учгозч „ Тотем- 
г кий" написали в редакцию, что 
бригадир строительной бригады 
учхоза т. Паршуков в течение 
четырех мёсчцев не дает наря• 
бое, на стройке появляется 
один— дна раза в месяц. 

Секретарь партбюро учхоза 
т. Cu'Koe на просьбу редакции 
разобраться и принять меры 
сообщил: ш Письмо обсуждалось 
на заседании рабочкома. Тов, 
Поршукову за халатность, не
своевременное оформление наря- 
дов и отсутствие должном 
контроля за ходом строитель* 
г те а объектов объявлен выговор- 
Сейчас наряды оформляются 
своевременно".

поступила Шло' 
Коточигов, пР0' 
улице Белоусов'

В редакцию 
ба, что //. И. 
ж йен ю щи й на 
окой, №  104, постоянно нигде н 
работает, пьянствует, уemPair[ 
вает дома скандалы. Замести 
тель председателя городско1 
товарищеского суда т. ' 
отвечает, что с т. Ко/ночи* ’ 
лым проведена беседа, после 
гидрой он дал подписку, 
ближайшие дни устроимся

ко*
что * не
ntUfflПостоянную работу, прекра 

пьянство и не позволит боль 
нехороших поступков дома,



24 февраля 1961 г. JVe 25 Г40331 Л Е Н И Н С К О Е  ЗНАМ Я 3

В помощь агитатору 

и политинформатору
Наши кандидаты в депутаты 

местных Советов
И з  п и с е м  

и з б и р а т е л е й  j

Ей доверяет народ
Кандидатом в депутаты рай

онного Совета депутатов тру
дящихся по Матвеевскому из
бирательному округу № 17 
выдвинута агроном Тамара 
Александровна Дулепова.

В минувшем году Тамара 
Александровна окончила сель
скохозяйственный* институт и 
в мае была направлена агро
номом в первую бригаду кол
хоза «Краснов знамя». Своим 
трудолюбием, скромностью она 
вскоре завоевала уважение 
колхозников.

Денным является то, что 
тов. Дулепова свои знания с 
желанием передает другим, 
она руководит учебой в брига
де по экономике сельского 
хозяйства.

Высоко оценили труд Тама
ры Александровны колхозвики 
на только что прошедшем от* 
четно выборном собрании, из
брав ее председателем прав
ления артели. Жители дерев
ни дали ей наказ сделать все, 
чтобы колхоз покончил с от
ставанием и вышел на широ
кую дорогу процветания.

5 марта— день выборов в 
местные Советы депутатов тру
дящихся. Я  с радостью про
голосую за Тамару Александ
ровну Дулепову и призываю 
к этому всех избирателей 
Матвеевского избирательного 
округа.

Н. Дроздова,
заведующая Волоцкой 

начальной школой.

Слово не расходится С ДЕЛОМ
Избиратели Погореловского 

сельсовета знают Николая 
Владимировича Талашова как 
честного и отзывчивого руко 
водителя. Он умело решает 
хозяйственные и политические 
задачи. Николай Владимиро
вич обладает неутомимой ра
ботоспособностью. В этом от
ношении является примером 
для других. Любое дело ему 
по плечу. Где труднее— там 
и Николай Владимирович. Если 
скажет слово, пообещает что, 
то обязательно выполнит и 
сделает.

Приведу такой пример. Жи
тели деревни Тетеревихи не 
имрли радиоустановок. Нико
лай Владимирович вник в это

дело лично• и оказал нам 
большую услугу— в конце ян
варя мы впервые в своих квар
тирах услышали голос Моск
вы. Очень тронуты чутким 
вниманием к нам. Желаем 
Николаю Владимировичу успе
хов в дальнейшей работе, здо
ровья на долгие годы.

Н. В. Талашов выдвинут 
кандидатом в депутаты рай
онного и сельского Советов 
депутатов трудящихся.

В день выборов избиратели 
единодушно проголосуют за 
достойного представителя на
рода—Николая Владимировича 
Талашова.

Е. Балкова. 
Деревня Тет^ревиха 
Погореловского сельсовета.

ЧЕЛОВЕК
большой души

Совсем молодым пришел 
работать в лес С. А. Че
чулинский. Ряд лет он 
трудился вместе со мной, 
под моим руководством. 
Э т о  любознательный, 
трудолюбивый, человек 
большой души, примерный 
в быту, на производстве.

Имя Сергея Анатольеви
ча известно за пределами 
района. Он возглавил у нас 
движение за коммунисти
ческий труд и добился со 
своей бригадой хороших 
успехов. Повышает поли
тические и технические 
знания, овладевает новы
ми, передовыми методами 
труда.

Тов. Чечулинский пра
вильно ведет себя в кол
лективе, помогает сове
том  отстающим, даст 
ответ на любой вопрос, 
если в его силах. Пользует
ся авторитетом среди ра
бочих, и заслуженно лесо
заготовители выдвинула 
Сергея Анатольевича кан
дидатом в депутаты  
областного Совета депу
тато в  трудящихся.

Я. АКУЛОВ, 
рабочий-пенсионер

Камчугского лесопункта.

Воспитатель 
большого семейства

22 года работает воспи
тательницей в Тотемском 
дошкольном детском доме 
№ 1 Анна Ивановна Рома
новская.

Ее основные черты— ак
куратность, исполнитель
ность, требовательность, во

прежде всего к себе.
Анна Ивановна чутка и 

внимательна к детям, хо
роший и отзывчивый това
рищ. Обычно» вновь посту
пающие воспитатели учат
ся работать в детдоме у 
тов. Романовской, часто 
обращаются к ней за сове
том, она всегда научит, 
посоветует, поможет.

Как член местного коми
тета профсоюза справедли
во, со знанием дела разби
рается в любых просьбах 
трудящихся.

На снимке: Анна Ива
новна готовится дома к за
нятиям с малышами. Хо
чется ей найти самое инте
ресное и рассказать детям, 
усыновленным Родиной.

Т. Новикова —  кандидат 
в депутаты городского со
вета.

А. Погожева 
директор 

детского дома.

Р. В. Якушева руководит цехом
Я  давно знаю Рахиль Ва- ливый и умелый руководитель.

сильевву Якушеву. В пище- 
комбинате она трудится восемь 
лет. От простой работвицы 
дошла до мастера, до руково
дителя производственного це
ха.

Тов. Якушева — скромный 
человек, внимательный к лю
дям, требовательный, справед-

Она прилагает много усилий 
к сплочению рабочего коллек
тива. Поэтому коллектив цеха

Е е т р у д о в а я  с л а в а
Имя Марии Васильевны Ляховой извест

но не только срели рабочих нашего учебно- 
опытного хозяйства, но и в'районе. Рабо
тает она дояркой около полутора десятков 
лет и всегда идет в рядах передовиков. 
Тов. Ляхова успешно справилась со своим 
обязательством в минувшем году, надоив 
на корову свыше 2500 килограммов молока.

С начала этого года Мария Васильевна 
занимает в соревновании одно из первых

мест. В январе получила по 225 килограм
мов молока от коровы. Эги показатели яв
ляются результатом кропотливого, упорного, 
настойчивого труда ее. Она, не считаясь 
со временем, отдается работе. У нее, как 
у опытной доярки, учатся молодые доярки 
этой фермы и в целом коллектив борется 
за звание коммунистического.

По результатам 1960 года и января те
кущего ферма 8авимает первое место. И 
не случайно, когда стали выставлять кан
дидатов в депутаты районного Совета, ра
бочие фермы Нелюбино назвали имя Марии 
Васильевны Ляховой—лучшей тружевицы 
животноводства.

Тов. Ляхова взяла обязательство полу
чить на корову за зимовку по 1370 кило
граммов молока. Это обязательство она 
также с честью выполняет. Еще на 1 фев
раля было надоено по 700 килограммов от 
коровы.

Нелюбинские рабочие выражают полвую 
уверенность, что Мария Васильевна с 
честью оправдает их высокое доверие и 
своим личным примером покажет, как нуж
но бороться за выполнение решений январ
ского Пленума ЦК КПСС. В. Сивков, 

секретарь партбюро 
учебно-опытного хозяйства.

13 лет работает продавцом Тамара Александров- |! 
на 0соли1иыа. Сейчас она возглавляет секцию тка- ** 
ней промтоварного магазина М  8 горпо. План то- '! 
варооборота секция за прошлый год выполвила на !} 
106.8 процента. Работники ее включились в соревно- !} 
ванне за звание бригады коммунистического труда.

Своим вниманием к покупателю и заботой о нем ’! 
т. Осолихина снискала уважение у народа, а рабо- 5 
чие и служащие горпо выдвинули ее кандидатом в 
депутаты районного Совета.

На снимке: Т. А. Осолихина.
Фото Я. Кучерен vn.

дружный, дисциплинирован- ля цеха

Цех завоевал право назы
ваться коллективом коммуни
стического труда. И в этом 
{немалая заслуга руководите-

ный. Рабочие повышают свои 
знания, участвуют в обще
ственной работе, художествен
ной самодеятельности.

Кондитерский цех, который 
возглавляет Р. В. Якушева, 
успешно справляется с произ 
водственными заданиями. За 
последний год освоено не
сколько видов ноных изделий, 
улучшается качество продук-, 
ции. Увеличивается произвол-, 
ство изделий из сырья под
собного хозяйства.

Коллектив нашего цеха вы
двинул Р. В. Якушеву канди- 
датом в депутаты районного 
Совета по Центральному изби
рательному округу № 3 Она 
заслуживает такого доверия 
и оправдает его.

Призываю избирателей окру
га в день выборов отдать гнои 
голоса за вер чую дочь наро
да— Рихиль Васильевну Яку
шеву.

Г. Худоешко, 
пекарь пищекомбината.

Достойный кандидат
Скромную, трудолюбивую | (ее напарница Мартюкова Ан- 

Марию Ивановну Мартюкову тонина Ивановна). Они ухажи- 
знают все труженики нашего вают за 9 основными свино- 
колхоза. Пятый год она рабо- матками и 45 разовыми, 
тает на свиноферме. За эти В третьем году семилетки 
годы накопила большой опыт Мария Ивановна взяла обяза
но откорму свиней, а также тельство продать государству 
выращиванию и получению при- мяса 1Ю центнеров, а по фер- 
плода. Ею выращено более 30 ме— 210. Когда зашла речь о 
тонн свинины. выдвижении кандидата в де-

За 1960 год тов. Мартюкова °У таты районного Совета, то
получила двадцать поросят на 
одну свиноматку. Благодаря 
соблюдению распорядка дня и 
схемы выпойки поросят, мо
лодняк растет крепким и здо
ровым. Если раньше на фер
ме работали три свинарки, то 
теперь справляются вдвоем

колхозники единодушно назва
ли имя Марии Ивановны Мар- 
тюковой. Они выразили горя
чее желание в день выборов 
отдать свои голоса за верную 
дочь народа.

А. Пнтерцева. 
зоотехник колхоза 

«Россия».

Е е  у в а ж а ю т  з а  ч е с т н ы й  т р у д
Мастером винного завода пром-\ и подчиненным. Ома дважды из- 

^комбината райпотребсоюза не- 
тыре года работает Вера Ни
колаевна Сергачева. На протя
жении всего прошлого года ее 
\Чех держал первенство в соцсо
ревновании промкомбината.

В. Н. Сергачева добросовестно 
выполняет производственные обя
занности, требовательна к  себе

биралась депутатом городского 
Совета

Рабочие и служащие промком
бината снова выдвинули В. Н. 
Сергачеву кандидатом в депута
ты городского Совета.

Л. СТАР0ВСКАЯ. 
рабочая винзавода.
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Спорт должен быть массовым
туры направить на улучше- средств на приобретение ин- 
кие спортивно-массовой и ор- вентаря, а партийная органи- 
ганизационной работы. зация, видимо, смотрит на

это дело как на второстепен-

У  го лок_ сатиры

ное. Комсомольцы, к сожале
нию, не явились инициатора
ми оживления спортивной ра
боты, что непростительно для 
вас, тов. Цветков, как вожа
ка молодежи.

О спортивно- 
массовой работе  

забыли
Много хороших вышиваль

щиц, портних, парикмахеров 
в комбинате бытового обслу-

Язртйя я Советское правитель
ство' уделяют большое внимание 
раз вит» го спорта, принимают все 
иеры к тому, чтобы спорт был мас- 
совыя. С этой целью проводится

Надежды большие, 
а  результаты  

тревожные 
В средней школе № 1 ра

ботает шесть различных сек
ций: спортигры, стрелковая, 
гимнастическая, лыжная й 
общефизического развития.
Имеется спортинвентарь. Лыж, 
например, достаточно для за
нятий двум классам. Непло
хой спортивный зал. Прово
дятся соревнования между 
классами, спортсмены школы
активно участвуют во всех I живания. Есть л хорошие 
проводимых в районе соревзо- спортсменки. Тов. йутинская 
ваниях, и надежды на них!толкает ядро на 8 метров 30 
всегда бывают большие, пото-1 сантиметров, ее прыжок в вы- 
му что условия для занятий!соту 1 метр 20 см. В прово- 
любым спортом здесь есть, димых летом соревнованиях 
Преподаватели физкультуры по легкой атлетике между це: 
т. т. Киселев и Виноградова хами участвовало 22 челове- 
опытные, знают дело, а ре- ка. А теперь, когда повсеме- 
зультаты соревнований тре- стно на лыжных дистанцияхw »*V*«WiV и tfVOVAf! < vn ) г» I _ —выяче и вторая з*»мнря спартанка. I вожные. оональные соревао-1 ароходит борьба за первенст 

да народов рсфср. йа лыжных ваеия, проводимые в прошлом во коллективов, в комбина- 
дкстаяднях. беговых дорожках, хок- году ж нынче, показали, что те бытового обслуживания о

вдт^рьба^зГ пемекмо сп°Ртивн° е мастерство лыж-| спортивно-массовой работе за- 
своих коллективов.- ников средней ШКОЛЫ Ш 1 j были. Коллектив до сих пор

Редавдяя раЗгазеты решила про- ниже мастерства учащихся не включился в смотр на луч- 
верить, а кан в заше» районе об-«Тарногской средней школы, ший фвзкультурвый коллек-

да и нк)5сенские школьники тив области. Только 14 чело- 
боягадШтвиделя. уже соперничают с ними. век, или 12 процентов к чис-
jgjSj % j По подготовке разрядников I лу работающих, являются чле-

Для роста есть j результаты тоже идут вниз. | нами добровольного спортив- 
-Тотежский лесотехвикум i Если в 1959 году было под-'ного общества. Пять человек 

гмеех хорошую материальную | готовлено 82 человека, то в занимаются в секции по лы- 
базу для выполнения всех 1960 году — 46. Малочислен I жам, с сентября не проводит- 
мёроярзятий но физкультур- физкультурный коллектив, все-j ся производственная гимна- 
ной работе, и показатели по го 142 человека, или 33 про-}стика. О всех этих недостат- 
некоторыя видам здесь непло-1 цента к общему числу уча-|ках члены физкультурного 
хие. 05 этом наглядно и кра- щихся 5 — 10 классов. Маль-1 коллектива говорили 10 фев- 
сочяо рассказывает в со- чики и девочки любят зани- раля на отчетно-выборном со
бранных документах, дзило- маться гимнастикой, а сек: |брании, наметили пути изжи- 
мах, грамотах ж фото спор-|цию этого вида спорта яосе- j тия их, избрали новый со- 
тяввая летопись техникума, | щает только 20 человек .'-Тре-; став совета физкультуры, но 
начиная с 1950 года, показы- вожные цифры и примеры и [положение пока ;не взмепи- 
вают и хорош оформленные над еими следует задуматься j лось. В проводимых 19 фев- 
етеады спортивной славы, ко- j коллективу учителей и уча- раля соревнованиях на «чем- 
то рые все время пополняются [ щихся. пиона района» из комбината
БОБЫРЯ спортсменами. Здесь j Незначительный рост коли- бытового обслуживания никто 
есть чемпионы города: Вален-1 чества членов ДСО «Труд» В)не выступал, 
тин Карпов, победитель игр Тотемском леспромхозе.  ̂ За j 
по настольному теннису, B.a-jпериод спартакиады здесь во- { * * *
силзи Третьяков—по метанию влечено в члены ДСО' только
КОЛЬЯ И ЛЫЖам. 17 человек. Из 330 членов Проверка спортивно-массо-

Жители Зелени несколько раз обращались в городской Со
вет и правление горпо с просьбой открыть на Зеяене ма
газин. Их просьбы внимательно выслушивали работники этих 
учреждений» обещали открыть магазин, а потом, об этом за
бывали. Наказы избирателей вот уже в течение ряда лет 
остаются невыполненными.

(Из письма в редакцию).

у Ш Ш *

Ж

—Вы обещали построить 
магазин.

А разве'этих обещаний ма 
Рис. А. Цветкова.

общежитие, столовую, клуб,

до?
Фотохроника ТАО  
-к'

Правая, левая
Направо и налево—знает. | 

пожалуй, каждый дошкольник. 
А вот Вячеслав Иванович Ку
рицын, колхозник сельхозар- j 
тели «Красная звезда», час-j 
тенько путается и не разби- 1 
рает правую и левую стороны. 
Поехал он недавно в Тотьму, > 
а оказался* в лесу, и долго 
бы искал там город, да на 
его счастье попали добрые | 
люди,. которые вывели коня! 
на дорогу, и* привез он Кури-j 
цына обратно в деревню.

Раньше бы суеверная ста- j 
рушка этому случаю нашла! 
объяснение, дескать, «нечи-j 
стая сила» водила мужика по! 
лесу’ Нынче же в это никто | 
не поверит. А вот, что Вяче-j 
слав Иванович нализался до» 
потери сознания «зеленого! 
змия», это истина неопровер
жимая, иначе бы он сумел | 
ориентироваться на местности, \ 
хотя бы по телеграфным стол
бам.

Не менее горестная участь!

| где сторона
постигла учетчика Мефодия 
Зелевцова. Уж так он набрал
ся, что не сразу заметил, как 
оказался без валенка. Пого
да хотя и нехолодная, но все- 
таки зима, и в пьяном угаре 
Зеленцов почувствовал это. 
Пришлось взывать о помо
щи, как утопающему. И таких 
«художеств» за Мефодием Зе- 
ленцовым—на пальцах не пе
речтешь.

А чем лучше поведение* 
учетчика Шумкова? Он без 
стыда и совести является на 
отчетно-выборное собрание 
уполномоченных пьяным, ме
шает его работе.

К сожалению, этот список 
мосеевских «героев» не исчер
пывается. Пусть же свое ве
ское слово скажут партийный 
комитет и правление колхоза. 
Пусть же общественность не 
терпит больше таких уродли
вых явлений.

В. Шульгин.

Хуже обстоит дело с ростом (спортивного ошцества член вой работы в учебных заве-
спортивных достижений. Толь-; сяие взносы уплатили 14 че- ] денаях а ряде организаций 
ко 4 человека выполняла нор- i ловек. Во многих низовых показала, что физкультур- 
НЫ ВТОРОГО спортивного раз-' коллективах  ̂ как В Чурилоз- ной работе еще не придает- 
ряда по лыжам, что очень ке, Крутой Осыпи, сореввова- !с* должного внимания, ела- 
мало для коллектива учащих- ния по лыжному спорту не i спортивная база, лекции, 
ся в 329 человек. Совет физ-! проведены. | докладов на спортивные me-
коллектива, видимо, мало 1 в  сталИи Ш  н е '1ятаетс*уделял внимания этоЁ работе,! школы), партийные и проф-
хотя имел все возможности! организации \союзные организации на физ- 
подготовить большее количе- i Второй месяц идет зимняя \ культуру и спорт см о тр ят  
ство сиортсменов-разрядников. спартакиада народов РСФСР.. как на второстепенное дело.

; МИЛЛИОНЫ людей встали на Презадаум раиспортсоеета 
ПрОХОДИТ ЗИМНЯЯ | g участвуют в соревно- ] ке занимался укреплением 

спарталиада, а положений и J ̂ ^иях, а в деревообрабаты-1 физкультурных коллекти- 
таолицы о ходе спартакиады; здющш заводе физкультур-1 вов> подготовкой обществен- 
в техникуме не. вывешаны. \ работа еще находится jb j ных кадров для них.. 
Спортсмена», выполнившим j организации. Только ] Все эти  вопросы должны
разрядные нормативы, разря-ig февраля был создан бы ть обсуждены делегатами
ДЫ Ев присвоены. Ясструкто-1 ̂ удьтупвый коллектив. ДСО \ на отчетно-выборной конфе- 
ров-общественников но зимним j «Спартаку членами в кото-\ренции союза спортивных 
вида®: спорта коллектив к i рый втупило 30 человек. Вре-j обществу которая состоит- 
зимнему сезону не подгото-1 мя прошло достаточно, а пла-1 ся 25 февраля, и спортивно- 
вил. Лыжники техникума на яа работы коллектива все массовая работа в районе 
районных соревнованиях про- нет, производственная должна бы ть поставлена
игра^ учащимся средней шко- гн^настика не проводится, 1ка доА&сяую высоту. 
ш  , {мало работников ДОЗа уча-:

За оставшееся зимнее вре- ствует в районных соревпова- [ 
мя необходимо дирекхщи тех- ниях, а здесь есть кому, 
викума и преиодавателю физ- Профсоюзная организация I 
культуры тов. Вячеславову j все руко£Юдство спортивной 
все силы коллективафизкуль-1работой сводит к выделению»

ЧТО ХОРОШО 
I Тов» Мочалкин!

В вашем общественном хо
зяйстве растет поголовье овец, 
их сейчас у нас насчитывает
ся триста тридцать голов. В 

I ближайшее время будет не 
[менее четырехсот пятидесяти.

Ты, тов. Мочалкин, .ска
жешь: хорошо, чтсГ вожбаль- 
цы взялись за увеличение по
головья овец. Думаем, что с, 
тобой никто спорить не будет. | 
Что хорошо, мы и сами пони- j 
маем, знаем и что такое пло-, 
хо. А плохо то, что нечем 
стричь овец. Электрострижкой 
колхоз не располагает, а нож
ницами для стрижки овец

И ЧТО плохо
Вожбальское сельпо не тор
гует много лет.

Извини, тов. Мочалкин, за 
беспокойство. Знаем, что ты 
нас не научишь стричь овец 
без ножниц, но может быть 
скажешь за нас дару слов 
руководителям т о р г у ю щ и х 
организаций, мол, дорогие то
варищи, помогите.

П. Волков, 
бригадир первой бригады 

колхоза «Родина».
Отдел ведет 

Илья Мочалкин.

Редактор В. ЧУРИН.

Тотемекому курорту срочно тре- 1 щины) на разные работы, 
буются рабочие (мужланы и жен-1 администрация.

Члены рейдовой бригады:
В. Оглуздин, Ф . Сяободин, 
А. Сетов, И. Дедюхин, 
А. Викуловский, Е. Кука- 
нова, А. Соболев.

Трофимова Зинаида Васильев
на, проживающая в г. Тотьме, 
ул.; Ленина, дом .14,;. возбуждает 
дело ~о расторжении брака с её 
мужем Трофимовым Николаем

Платоновичем, проживающим в 
Пятовском сельсовете, д. Ворлы- 
гяно, Тотемского района.

Дело подлежит рассмотрению 
в нарсуде Тотемского района. -

Румянцева Валентина Андре
евна, проживающая в д. Анци- 
ф^Шха, Никольского Сельсовет. 
Т^гёмскот'О района. Вологодской 
области, возбуждает дело о рас
торжений брака с мужем Румян

цевым Иваном Григорьевичем, 
проживающим в гор. ОМСКЕ,ул. 
Николаевская, дом №  149.

Дело подлежит рассмотрению 
в народном суде Тотемского 
района.■вмамвмикшмнншнян» ■ И— — ^ ________  __
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